

Madres de Plaza de Mayo denunciaron nuevo plan de persecución en su contra



B.Aires, 30 ene (RHC) Madres de Plaza de Mayo denunciaron nuevo plan de persecución en su contra tras orden de allanamiento a su sede, el cual consideran “ilegal y sin fundamento”.

A través de su cuenta en la red social Twitter, la institución informó que el hecho fue realizado por el Partido Judicial con intervención del ejecutivo, subrayando que se trata de una violación de las garantías constitucionales.

La presidenta de Madres de Plaza de Mayo, Hebe de Bonafini, igualmente expresó su tristeza y vergüenza ante el hecho de que las saquen del lugar que han tenido por más de 40 años.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/153929-madres-de-plaza-de-mayo-denunciaron-nuevo-plan-de-persecucion-en-su-contra>



Radio Habana Cuba